

# Suzu no Kodou

## - Wäre es dumm zu sagen, dass ich ihn liebe?

Von abgemeldet

### Epilog: Ich schreibe meine kleine Geschichte auf.

Ich schreibe meine kleine Geschichte auf.

Nun sitze ich hier an meinem Schreibtisch und schreibe meine persönliche Liebesgeschichte auf. Hinter mir liegt Die in meinem Bett und schläft. In genau solch einem Moment merke ich, wie glücklich ich eigentlich bin. So glücklich war ich lange nicht mehr, denn es fühlt sich wunderbar an, zu wissen, dass es jemanden gibt, der dich von ganzem Herzen liebt.

Letzte Nacht habe ich mit Die geschlafen und es war perfekt. Er war so lieb zu mir und das erste Mal in meinem Leben hätte nichts meine Laune verdorben. Es war der richtige Moment!

Wieder seufze ich verliebt, denn ich sehe, wie mein Schatz vorsichtig seine Augen öffnet und mich erblickt. Müde nuschelt er etwas in die Bettdecke und ich weiß genau, dass er will, dass ich zurück ins Bett komme, doch ich bin mit meiner Geschichte noch nicht fertig. Ich wende mich meinem kleinen Büchlein zu und erinnere mich an einen Tag, nachdem mir Die seine Liebe gestanden hatte:

//Wäre es dumm zu sagen, dass ich ihn liebe?

Obwohl ich ihm eiskalt eine Abfuhr erteilt habe?

Ich weiß nicht, was ich jetzt tun soll, da er mich seitdem nicht mehr beachtet hat.

Ich habe also ein großes Problem, welches nicht so einfach zu lösen ist.//

Diese Gedanken plagten mich und nun sitze ich hier und schreibe meine kleine Geschichte auf, um anderen Menschen zu zeigen, dass sie zu ihrer Liebe stehen sollten. Aber bevor ich meinen Stift entgültig aus der Hand lege, schaue ich noch einmal auf mein Bett und muss lächeln, denn mir fällt auf, dass ich sehr großes Glück habe, doch ich glaube ich sollte jetzt aufhören, bevor ich Ärger bekomme. ^\_~

~OWARI~